



ASM SICHERHEIT
ADVANCED SAFETY MANAGEMENT

THE ASM GMBH INTRODUCES ITSELF

ASM stands for Advanced Safety Management; or Safety 2.0. We are a safety service with our HQ in Mainz (near Frankfurt).

Our company's philosophy is to offer flawless performance for appropriate prices. That is why we have optimized our corporation's structure with the best possible reliability, customer satisfaction, and communication. We understand security as a 24/7 duty. Therefore we do not only put a security guard in the position needed, but we back them up with an excellent security concept and a reasonable thorough consultation of our clients.

ASM is born out of a management consultancy, that inter alia plans, realizes and certifies security concepts. Numerous security services work with our developed quality, data security, and information management system or our software solutions.

ASM SICHERHEIT
ADVANCED SAFETY MANAGEMENT

ADVANCED SAFETY MANAGEMENT

DIE ASM GMBH STELLT SICH VOR

ASM steht für Advanced Safety Management – oder auch Sicherheit 2.0. Wir sind ein mittelständischer Sicherheitsdienst mit Sitz in Mainz (nahe Frankfurt a.M.).

Unsere Unternehmensphilosophie ist es, einwandfreie Leistungen zu angemessenen Preisen anzubieten. Unsere Unternehmensstruktur haben wir dazu auf bestmögliche Zuverlässigkeit, Kundenzufriedenheit und Kommunikation ausgerichtet. Sicherheit verstehen wir als ganzheitliche Aufgabe – entsprechend stellen wir nicht nur eine Wachperson an die geforderte Position, sondern hinter jedem Projekt steht ein umfassendes Schutzkonzept und eine angemessene Beratung unserer Klienten.

ASM ist aus einer Unternehmensberatung entstanden, die unter anderem Sicherheitskonzepte plant, realisiert und zertifiziert. Zahlreiche Sicherheitsdienste arbeiten mit unseren Qualitätsmanagement-, Datenschutz-, Informationssicherheitsmanagement-Systemen oder Softwarelösungen von uns. Diese jahrelange Erfahrung, die wir aus der Begleitung anderer Sicherheitsdienste gewonnen haben, hat uns Lust gemacht, einen „perfekten“ Sicherheitsdienst mit allen diesen Facetten aufzubauen.

KONTAKT
Binger Straße 22 | T: 06131 / 46 48 47 - 0 | www.advanced-safety.de
55122 Mainz | P: 06131 / 46 48 47 - 1 | info@advanced-safety.de

ASM Advanced Safety
Management GmbH iG
Zentrale Binger Straße 22
55122 Mainz

Telefon +49 (0)6131 46 48 47 - 0
Telefax +49 (0)6131 46 48 47 - 9
E-Mail info@advanced-safety.de
Internet www.advanced-safety.de

